
В Татарской Пишле - новый  детский сад

2 сентября Глава Мордовии Владимир Волков открыл два детских дошкольных
учреждения – в Рузаевке и в Татарской Пишле. В Рузаевке на сегодняшний день
функционируют 16 детских садов. Проблему с доступностью дошкольного образования в
основном испытывают жители центральной части города. А всего в очереди числилось
464 ребенка. 
Вновь построенный детский сад № 3 комбинированного вида «Радуга» рассчитан на 160
детей, в том числе и на 30 детей до трех лет.      В это дошкольное учреждение уже
направлено 149 детей, причем группа самых маленьких воспитанников полностью
укомплектована. С открытием детского сада появилось 48 рабочих мест. Стоит
отметить, что полная стоимость объекта составляет 112 миллионов 400 тысяч рублей. 
- За последние три года мы сделали большой шаг в обеспечении детей местами в
детских садах, – сказал Глава Мордовии. – Важно то, чтобы  формирование и развитие
полноценной личности начиналось с самого раннего детства.  

В пригородном селе Татарская Пишля, где дружно живут татары, мордва, русские,
высоких гостей ждали с самого утра. У нового детского сада, рассчитанного 75 мест,
собрались десятки сельчан: от пожилых до самых маленьких жителей. Для всех его
открытие – долгожданное событие. Ведь Татарская Пишля динамично развивается, есть
здесь и несколько стабильно работающих крестьянско-фермерских хозяйств. И что
радует – много детей дошкольного и школьного возраста. 43 ребенка стояло в очереди
на получение места в детском саду. В прошлом году, например, родилось 44 ребенка.
Всего в этом селе живут более 3 600 человек.
Жителей Татарской Пишли поздравил Глава Мордовии Владимир Дмитриевич Волков.
-  Сегодня у вас большой праздник. Дошкольное образование стало неотъемлемой
частью всего образовательного процесса. Поэтому сейчас воспитанию детей в детских
дошкольных учреждениях придается особое значение, детсады являются первой
ступенью в системе образования. Пусть детям здесь будет тепло и комфортно, желаю
успехов педагогам и воспитанникам.
Глава Мордовии также поздравил заведующую детским садом Галию Хайдаровну
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Дубинникову, юбилей которой – 55 лет – совпал с открытием дошкольного учреждения. 
Сельчан поздравила и глава администрации Рузаевского района Нина Васильевна
Иняткина. 
- Село Татарская Пишля – пригородное. Здесь тесно переплелась жизнь сельская и
городская. Его жители очень активные  во всех делах, в том числе и в выборных
процессах. Строительство сада по сути было наказом избирателей.  На территории
поселения – 217 детей до семи лет. На территории района строятся различные объекты,
но нигде не наблюдала такой поддержки со стороны жителей. Это подтверждает и
руководитель строительной организации, и я сама видела, когда буквально каждый
день приезжала сюда. Желаю детскому саду развития и процветания.
Свое слово от имени родителей сказал Юрий Александрович Тужилкин. 
 - Мы долго ждали строительства этого детского сада. И вот он открыт – в самом
большом сельском поселении Рузаевского района. Татарская Пишля развивается,
строятся дома, работают фермерские хозяйства. И самое главное – рождаются дети. 
Старый детский сад не мог охватить всех малышей дошкольным образованием. В начале
2014 года вами, Владимир Дмитриевич, было принято решение о строительстве нового
детского сада в нашем районе – в селе Татарская Пишля. Строительство шло на глазах у
всего села. Родители говорят  - спасибо. 
Малыши в стилизованных татарском, мордовском, русском национальных костюмах
прочитали стихи, спели песню. А Галия Хайдаровна пригласила высоких гостей
посмотреть на детский сад. Конечно, не удержались от такой возможности и жители
Татарской Пишли: увидеть все своим глазами, оценить. 

Глава Мордовии с интересом осмотрел помещения детского сада – большого, светлого,
просторного, где все приспособлено для его маленьких обитателей. 
Игровые, спальные комнаты – в них приятно находиться. Всех порадовало  новшество: в
спальнях у каждой кровати для ребенка стоит маленькая тумбочка. Для детей в
спортивном зале есть и шведская стенка, и мячи, и сухой бассейн. Глава республики не
обошел вниманием и кухню. Владимир Волков вместе с гостями, надев белый халат,
внимательно осмотрел и это помещение. Здесь установлено современное оборудование,
в том числе пароконвектомат. Главу республики угостили татарскими пярямячами и
чак-чаком.  
Заведующая Галия Дубинникова подробно рассказала Главе Мордовии Владимиру
Волкову о том, как строился детский сад, какое приобретено оборудование и мебель для
детей.
На открытие детского сада пришло много мам с детьми. Маленькой дочке Альфии
Лариной 1 июня исполнилось два года. 
- Мы проходим медкомиссию, - говорит молодая женщина. – Собираемся в детский сад.
Очень довольны, что он такой красивый, современный. Думаю, там нашим детям будет
хорошо. 
Наталья Новикова живет в Татарской Пишле, у нее растет сын Денис.
- Мы очень рады такому событию,  - говорит молодая мама. – Детский сад очень
понравился, скоро мы его будем посещать.
Галия Хайдровна Дубинникова рассказала, что коллектив детского учреждения
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полностью укомплектован, есть логопед, который будет работать с детьми, имеющими
некоторые дефекты в речи, есть музыкальный руководитель, воспитатели, повара.
- Детский сад строила компания «Универсал», - говорит Дубинникова. – Ее директор
Евгений Петрович Кондрашов – не только строитель. Он понимал, насколько
ответственный объект он возводит, и всегда советовался с нами, чтобы в конечном
итоге было для детей хорошо. Старый детский сад уже давно не вмещал всех
дошкольников. Действительно, новый детский сад мы строили всем селом, можно
сказать, на одном дыхании: родители, мои коллеги, сельчане приходили на помощь. За
две недели все убрались, почистили, помыли. Фундамент здания, полная стоимость
которого составляет почти 53 с половиной миллиона рублей, был заложен 11 октября
прошлого года. В нем есть своя котельная, место для колясок и санок, при большом
пищеблоке имеются подсобные помещения для хранения овощей и других продуктов. А
на втором этаже можно любоваться растениями зимнего сада.  Сейчас у нас пока три
группы, но совсем скоро придут еще дети: они готовят документы для приема в
дошкольное учреждение.

  

Альбина Давыдова
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